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【ご多用の中、ＰＴＡ拡大委員会にご参会いただきありがとうございました 】。
５月１２日（月）に、第１回のＰＴＡ拡大委員会が開催されました。今年度の岩江中学校ＰＴ

Ａの具体的な活動等について話し合いがなされました。

「学習支援 「広報 「環境」の３つの委員会の組織編成の後、具体的な日程等について話し」 」

合われ、今年度のＰＴＡ活動が具体化しました。

会員の教養を高め親睦を図るとともに、生徒の健全育成をＰＴＡ一丸となって今後も進めてい

けますよう、どうぞよろしくお願いいたします。

【青葉、若葉の美しい季節！ 】～１年生には、初めての定期テスト「中間テスト」～

５月１６日（金）は、第１学期中間テストの日でした。折から、外は抜群の晴天で、空にはぽ

っかり白い雲がゆったりと風にのって流れていました。

そんなポカポカ暖かい天気の中、校内では、これまでの学習の成果とこれからの学習への取り

組み上の課題確認のための第１学期中間テストが実施されました。

登校時にテキストや地図帳を広げて登校（安全上は注意して周りに注意を払って登校しよう

ね ）する子も見られました。ひょっとすると、計画どおりに勉強が進まなかったか、テスト勉。

強の最後の確認だったのかな。その意欲はいいですね。

今回の中間テストを大切にしていきたいものです。計画を立てて勉強に取り組もうとする計画

性、計画にそって努力を積み重ねる力や態度、自らの学習スタイルの確立、結果からそれ以降の

学び方を再確認できる力と態度など、テストの点数とともに、計画性や実践力、反省を次に行か

す姿勢等も確実に身につける機会としてほしいと思います。

１年生のみなさん、初めての定期テストはいかがでしたか。３年後には受験が待っています。

受験する高校には、１年生からの成績やその他のいろいろな活動の記録を提出します。入試問題

には、１年生から３年生までの内容がバランスよく出題されます。中間テスト後の反省も大切に

していきましょう。お疲れ様でした。



【 、 】田村支部陸上大会 応援ありがとうございました！～とてもよくがんばりました ～。

５月１４日（水）は、田村支部の中学校陸上競技大会が開催されました。田村支部内の各中学

校から選抜された選手のみなさんが、自身と、母校の誇りをかけて真剣に競技しました。歯を食

いしばって競技に限界まで取り組む姿に、岩江中の選手のみならず、すべての学校のがんばりに

とても感動を覚えました。スポーツのすばらしさを痛感させられた１日となりました。

選手のみなさん、時にはきつい練習をよくがんばりました。また、本来の部活動との掛けもち

でつらいときもあったことでしょう。補助員の生徒のみなさんは、大会運営がスムーズに行くよ

うにとてもよく活動してくれました。今回の体験は自分を一回り大きくしてくれていることは間

違いありません。本当にそれぞれの持ち場持ち場でよくがんばりました。感動をありがとう！


